
     
 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 23.06.2014 
Lentpark, Lentstraße 30, 50668 Köln 

 
Beginn: 19.00 Uhr, Ende: 19.55 Uhr 
Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste (liegt dem Originalprotokoll anbei) 
 
TOP 1 Begrüßung 
Der Vorsitzende Manfred Steßgen begrüßt die anwesenden Mitgliedsvereine, Fördermitglieder 
Beiratsmitglieder und Vorstandsmitglieder und den Gastgeber Berthold Schmitt (Geschäftsführer der 
KölnBäder GmbH). Manfred Steßgen bedankt sich bei Herrn Schmitt für die Einladung in den Lentpark 
einschließlich der Beköstigung durch ein Kölsches Buffet. 
Herr Steßgen teilt mit, dass während der heutigen Mitgliederversammlung und im Anschluss fotografiert 
wird und die Fotos in Druckerzeugnissen und der Homepage veröffentlicht werden. Er bittet um 
Handzeichen falls eine Person nicht fotografiert werden möchte. Da keine Person ihre Hand hebt, stellt 
Herr Steßgen fest, dass alle Anwesenden fotografiert werden dürfen. 
Der Gastgeber Herr Berthold Schmitt und der kom. Vorsitzende des StadtSportBundes Köln Herrn Klaus 
Hoffmann richten jeweils ein Grußwort an die Mitgliederversammlung. 
 
TOP 2 Festellung zur Einladung und Beschlussfähigke it 
Herr Steßgen stellt fest, dass frist-, form-, und ordnungsgemäß laut Satzung zur Mitgliederversammlung 
eingeladen wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig mit 47 anwesenden Stimmberechtigten.  
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2013 
war den Mitgliedern per Post zugestellt worden und blieb ohne Einspruch. 
Protokollführer:  Paul Hastrich 
 
TOP 3 Berichte des Vorstandes und des Beirates 
Herr Steßgen berichtet anhand einer Power-Point-Präsentation über die Arbeit des Vorstands und 
Beirats im Jahr 2013. 
Dieser Bericht wird von den Mitgliedern zustimmend zur Kenntnis genommen. 
Der Bericht liegt dem Originalprotokoll anbei. 
 
TOP 4 Kassenbericht 
Die Schatzmeisterin Sabine M. Steßgen erläutert den vorliegenden Kassenbericht. 
Es hat hierzu keine Einwände gegeben. 
 
TOP 5 Bericht der Kassenprüfung 
Die Kassenprüfer Wilfried Höfer und Holger Boshammer haben am 01.04.2014 bei Frau Steßgen 
die Kasse geprüft. Herr Boshammer liest den Kassenprüfungsbericht für das Jahr 2013 vor. Es gab 
keine Beanstandungen. Die Belege waren stimmig und nachvollziehbar. Der Kassenprüfungsbericht liegt 
dem Originalprotokoll anbei. 
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TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag auf Entlastung wird aus der Versammlung heraus gestellt. Die Entlastung des Vorstandes 
erfolgt einstimmig. 
 
TOP 7 Festlegung des Haushaltes 
Frau Steßgen stellt den Haushaltsplan für das Jahr 2014 vor. Dieser wird von der Versammlung 
einstimmig genehmigt und liegt dem Originalprotokoll anbei. 
 
TOP 8 Nachwahl Beiratsmitglied 
Aus der Versammlung wird Frau Monika Zeyen (HSV Köln-Bocklemünd) vorgeschlagen. Ein weiterer 
Vorschlag betrifft die Klärung, ob eine Wahlmöglichkeit für den ausgeschiedenen Rolf Kilzer besteht. Der 
Vorstand wird dies mit Herrn Kilzer besprechen und bei der nächsten Versammlung berichten. 
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
Monika Zeyen stellt sich der Versammlung vor und wird danach einstimmig zum neuen Beiratsmitglied 
gewählt. 
 
TOP 9 Anträge 
Es liegt kein schriftlich eingereichter Antrag vor.  
Sabine M. Steßgen teilt der Versammlung mündlich einen Antrag auf Änderung der Protokollverteilung 
mit. Die Versammlung stimmt der Bearbeitung des Antrags einstimmig zu. 
Der Antrag lautet wie folgt: Der Beschluss aus dem Jahre 2009, dass das Protokoll der 
Mitgliederversammlung den Mitgliedern zugestellt (bisher per Post) wird, wird dahingehend geändert, 
dass das Protokoll 4 Wochen nach der Besprechung im Internet auf der Homepage des KSFV 
veröffentlicht wird. Die Einspruchsfrist nach Veröffentlichung bleibt bei 4 Wochen bestehen, d. h. nach 
Ablauf der 4 Wochen-Frist gilt das Protokoll als angenommen.  
Begründung zum Antrag: Dadurch können Portokosten eingespart werden. 
Ergebnis der Abstimmung: Antrag ist angenommen bei 1 Gegenstimme. 
 
TOP 9 Verschiedenes 
Aus der Versammlung kommt der Vorschlag den Jahresbeitrag anzuheben. Der Vorsitzende weißt 
daraufhin, dass jeder Mitgliedsverein/jedes Fördermitglied gerne einen höheren Betrag an den KSFV 
überweisen kann. Grundsätzlich besteht die Möglichkeit eine Spendenbescheinigung auszustellen. 
 
Über den Tag des Sportabzeichens, der in verschiedenen StadtBezirksVerbänden durchgeführt wird, 
wird informiert. 
 
 
Mit einem Dank an Vorstand, Beirat und die Versammlungsteilnehmer/innen endet die Sitzung. 
 
Im Anschluss an die Versammlung findet eine Führung durch den Lentpark statt. 
Manfred Steßgen bedankt sich hierfür bei Herrn Schmitt und seinen Mitarbeitern. 
 
 
Köln, den 17.07.2014 
 
 
 
        Manfred Steßgen               Paul Hastrich 

(Vorsitzender + Versammlungsleiter)    (Protokollführer)  
 
 
 


